



そろぐみだより

冷たい風が吹き、寒い日も続きますが、「子どもは風の子」元気いっぱいです。学習発表会を経験したこあるとで表現する楽しさと自信が身に付き、目標に向かって達成する喜びを感じられるようになりました。2月は逃げる月と言われてています。就学に向けて子ども達一人ひとりの育ちをしっかりと見つめていきたいと思ひます。



2月うまれの おともだち

たから なお さん

・誰にでも優しく笑顔が可愛い、なおさんはみんなからの憧れの的ですよ。お絵描きも上手で素敵な絵を描いてくれます。



こはぐら ちせ さん

・お手伝いが上手で「先生、お手伝いしようか?」と声を掛けてくれる優しいお友だちです。



ドッジボール大会

みんなでチーム分けをして、名前を考えました。練習試合に負けて泣いてしまう事もありましたが、練習をするたびに上手になっています。「絶対、金メダルとる」と言ってお家で練習しているお友だちもいます。本番では、応援宜しくお願いします。



にし組さんに負けなぞ。誰に当てようかな。



学習発表会



小学校での学習発表会では、始まる前から笑顔いっぱいの子も達でした。いつもより元気よく歌え、終わった後「とてもしょうずだったよ」と褒めると、みんな嬉しそうに抱き着いてくれました。沢山のご声援、ありがとうございました。



早く大きくなあれ



カレーパーティーまでにはおおきくなってるかな。楽しみ。

こんなに葉っぱがいっぱいになったよ。すこいね。

「見て、毎日お世話してるから大きくなってると、生長を楽しみにしています。」

ヒヤシンスの水替えは「お当番がやるんだよ」「ひげが出てると言いながら楽しんで観察しています。」



一人一鉢私のベゴニアです。

ヒヤシンスはね、暗い所で大きくなるんだよ